



September 2021

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Besuchsregelungen

Das Betreten der Einrichtung ist gemäß der neuen Corona-Verordnung vom 16.07.2021 bei einem Inzidenzwert von 10 und höher nur mit Vorliegen eines negativen Antigen-Schnelltestes möglich. Die Tests dürfen nicht älter als 24 Stunden sein. Wir möchten jedoch alle Besucher bitten, die von uns angebotenen Testmöglichkeiten auch dann zu nutzen, wenn die 7-Tage-Inzidenz den Wert von 10 unterschreitet. Für Personen mit vollem Impfschutz, das heißt zwei durchgeführte Impfungen, wobei die 2. Impfung mindestens 15 Tage zurückliegen muss, entfällt die Testpflicht. Die Impfung muss durch Vorlage des Impfpasses oder einer Impfbescheinigung nachgewiesen werden. Schnelltests für Angehörige und Gäste sind ab dem 01.07.2021 zu folgenden Zeiten möglich:

Montags und Mittwochs	von 14.30 Uhr bis 16.00 Uhr
Dienstags und Donnerstags	von 14.00 Uhr bis 15.45 Uhr
Freitags	von 10.00 Uhr bis 11.00 Uhr
Samstags	von 13.00 Uhr bis 14.00 Uhr

Für die Schnelltests und Besuchstermine ist vorab eine telefonische Terminvereinbarung unter der Rufnummer 05381/930-0 in unserer Verwaltung erforderlich. Die Verwaltung erreichen Sie Montag bis Freitag von 07.30 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr. Termine für das Wochenende und den Montag müssen bis spätestens den Freitag davor um 14.00 Uhr angemeldet werden. Alle Bewohnerinnen und Bewohner dürfen ihre Besucher wieder auf ihrem Zimmer empfangen. Besuche durch Kinder sind wieder gestattet. Wir verweisen darauf, dass für Kinder ab dem 15. Lebensjahr ebenfalls die oben beschriebenen Regelungen zu den Testungen gelten. Bitte tragen Sie bei Ihren Aufenthalten in unserem Haus, wie von der Bundesregierung beschlossen, immer eine OP-Maske oder eine FFP2-Maske und achten darauf sich beim Betreten und Verlassen des Hauses gründlich die Hände zu desinfizieren, sich immer auf direktem Weg zum Bewohnerzimmer zu begeben und auf ihrem Weg durch das Haus keinerlei weitere Räumlichkeiten aufzusuchen. Bitte vermeiden Sie den Kontakt zu anderen Bewohnern und nutzen Sie das Treppenhaus und nicht den Aufzug.



#174962052

Wir helfen den Flutopfern...

In unserem letzten Infobrief berichteten wir bereits über die Spendensammlung, welche zugunsten der Opfer der Hochwasserkatastrophe im Süden und Südwesten Deutschlands in unserer Einrichtung durchgeführt wurde. Diese konnten wir nunmehr erfolgreich beenden und freuen uns sehr, dass eine Gesamtspendensumme von 372,00 € bei dieser Aktion zusammengekommen ist und an die „Aktion Deutschland hilft“, gebunden an das Projekt „Hochwasser“, überwiesen werden konnte. Wir danken allen Spendern für die Unterstützung und das Zustandekommen dieses erfreulichen Ergebnisses!

Öffnungszeiten Verwaltung

In der Zeit vom 06.09.2021 bis zum 24.09.2021 ist unsere Verwaltung urlaubsbedingt nur bis 16.00 Uhr besetzt.

Befreiungen für das Jahr 2022

Das Jahr neigt sich ganz langsam dem Ende zu und die Krankenkassen werden in den nächsten Wochen beginnen, die Vorauszahlungsbescheide und Befreiungskarten für 2022 zu verschicken. Wir möchten daher alle Bewohnerinnen und Bewohner, sowie Angehörige und Betreuer bitten, die Befreiungskarten nach Erhalt in unserer Verwaltung abzugeben. Nur so können wir ab dem 01.01.2022 einen reibungslosen Ablauf bei der Medikamentenlieferung und –abrechnung garantieren.

Veranstaltungsvorschau

Der Herbst naht und auch die Beschäftigungsangebote werden von unserem Begleitenden und Sozialen Dienst (BuSD) langsam an die bevorstehende Jahreszeit angepasst. So ist für den September unser Herbstfest geplant. Die Vorbereitungen und Terminabsprachen hierfür laufen auf Hochtouren. Den genauen Termin werden wir mit Aushängen bekannt geben. Auch eine Herbstolympiade ist, wie in jedem Jahr, wieder geplant. Wir freuen uns Herrn Helmut Hill wieder regelmäßig zu musikalischen Nachmittagen, am 14.09.2021 und am 28.09.2021, begrüßen zu dürfen. Für den 30.09.2021 haben sich unsere Mitarbeiter des BuSD etwas ganz Besonderes ausgedacht. Um 15.30 Uhr beginnt eine Seifenblasen-Show in unserem Foyer. Zudem finden wieder regelmäßig Koch- und Backangebote in unserer Therapieküche des Wohnbereiches C2 statt.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Herzlichst Ihr Team der DOREA Familie Seesen

